

„Europa-Union Mayen-Koblenz

Finstingenstr. 28
56727 Mayen
Tel.: 02651/3278
Fax: 02651/903488
mail@Heinz-Manderfeld.de

Pressemittlung der Europa-Union Mayen-Koblenz
10.05.2009

Europatag am 9. Mai in Mayen Grosses Interesse am Infostand der Europa-Union

Am Infostand des Kreisverbandes Mayen-Koblenz der Europa-Union am 9. Mai erhielten zahlreiche Bürgerinnen und Bürger im Jahr der Europawahl Informationen aus erster Hand. Der gesamte Vorstand dieser unabhängigen und überparteilichen Bewegung war präsent und beantwortete unermüdlich Fragen über europäische Themen. Das aktuelle Informationsmaterial und ein attraktives Europa-Quiz fanden regen Zuspruch bei Jung und Alt. Als Preise winken Reisen zum Europäischen Gerichtshof in Luxemburg und zum Europäischen Weltraumzentrum in Darmstadt. Der Geschäftsführer des Kreisverbandes, Heinz Manderfeld, zeigte sich erfreut über den guten Wissensstand der Quiz-Teilnehmer. Die am 7. Juni anstehende Wahl des Europäischen Parlaments war ein Schwerpunkt in allen Diskussionen am Infostand. „Die meisten Bürgerinnen und Bürger wissen, dass heute fast alle Bereiche des täglichen Lebens EU-einheitlich durch europäisches Recht geregelt sind und dass ohne die Zustimmung durch das Europäische Parlament in Europa fast nichts mehr läuft“ erklärte der Vorsitzende der Europa-Union MYK Rolf Berendes. „Überhaupt habe ich in diesem Jahr eine wesentlich konstruktivere und positivere Grundeinstellung der Menschen gegenüber Europa feststellen können“, stellte Berendes als Resümee aus den Gesprächen fest. Den Wählerinnen und Wählern sei klar, dass mit dem Reformvertrag von Lissabon das Parlament praktisch die volle Mitwirkung in der europäischen Gesetzgebung erhalten wird. Daher sei ihre Teilnahme an der Europawahl von allen angesprochenen Bürgerinnen und Bürgern als „selbstverständlich“ bezeichnet worden. Die europäische Dimension des Europatages wurde durch die Infostände der Freundeskreise von Mayens Städtepartnerschaften, die sich im Stand der Europa-Union präsentieren konnten, abgerundet. Der 9. Mai wird in allen Mitgliedstaaten der EU als Europatag gefeiert. Er erinnert an den früheren französischen Außenminister Schuman, der in einer Rede am 9. Mai 1950 bereits die Grundzüge einer europäischen Vision skizzierte. Der 9. Mai erinnert an diese Geburtsstunde des europäischen Einigungswerks.

Bildunterschrift: Europa-Quiz am Infostand der Europa-Union. Es mussten 10 Fragen beantwortet werden.